
Lloro  cuando  oigo  esa  palabra  ¡¡¡MARATÓN!!!.    Como    todos  sabéis  el  26/04/2010 
acompañando a unos amigos a terminar el Maratón de Madrid en 3.30  (lo de marcar ritmos 
antes se me daba bien), tuve una fractura en  la cabeza del fémur y que por el buen hacer de 
algunos médicos aún ando jodido y con la incertidumbre de si podré volver a correr algún día… 

Con el  respeto que  cada uno  se merece, yo estoy  con  Ignacio y  soy  como dice Serrano  “La 
maratón es una  forma de ser, sentir, vivir… es decir, conservador, diesel, tranquilo y  joder 
que  te guste correr  tres‐cuatro horas”. Yo he  llegado más  lejos, pues después de hacer mis 
pinitos en Maratón (cuatro veces 2.52 en dos años) me pase al ultrafondo con dos 100 km a 
mis piernas y dos 101 en Ronda, tocando fondo  y entrando en un bache en el año 2001 para 
luego retomarlo medio en serio al conocer a esos locos del Parquesport. 

Para entonces y con la sazón que te dan los pasos dados decidí disfrutar de las carreras sin ser 
un esclavo de  las mismas… de  los entrenamientos… y de  todo el sacrificio que conlleva, que 
correría por correr, sin obsesiones de marcas… que iría a lo que saliese… para disfrutar y zas… 
la lesión (es la primera carrera en la que me he retirado).  

Somos populares y por eso yo hubiera hecho lo que Miguel, pero no es lo correcto, hay que 
saber retirarse (yo no  sé), hay más carreras, más tiempos y más experiencia para afrontarlas. 
Cuando menos te lo esperas llega tu día… mientras tanto entrena, “disfruta” entrenando y 
sobre todo no os obsesiones pues sufriréis en balde “Que la hazaña es terminalla”. Hacer del 
correr una filosofía, no un calvario. 
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